



令和3年度

潮平小便り

教育目標：やさしく かしこく たくましい
潮平っ子の育成

R 3.11.25 (木) NO.12 校長 平良 全

集団免疫の効果

全国的に新型コロナ感染者数が減少傾向にあり、ようやく学校生活にも日常が戻りつつあります。但し、集団免疫がワクチン接種による効果ということであれば、ワクチン接種をした大人には有効かもしれませんが、ワクチン未接種の子どもたちにはまだまだ安心できる状況ではないということになります。

今後も感染対策には十分に気をつけながら教育活動を行っていきたいと考えていますので、引き続きご理解とご協力をお願いします。

宿泊学習(5年生)

11月22日(月)～23日(火)に、5年生は宿泊学習を行いました。糸満青少年の家で、石垣島とのオンライン交流学习やカレー作り、組み紐ストラップ作り等の他、夜はナイトウォークラリーと盛りだくさんのプログラムを体験しました。



親元を離れて同級生同士で宿泊することは初めての子たちが多かったはずです。集団生活を通して学んだものは大きいと思います。

石垣島との交流学习(5年生)

5年生の離島体験学習は現地に行っていたものはありませんでしたが、石垣島との交流学习はオンラインを使って行われました。宿泊学習に先立って、16日の交流学习では、お互いの地域の紹介をしましたが、子どもたちは糸満市の歴史、文化、伝統工芸等、調べたことを上手にプレゼンテーションすることができました。



調理実習

6年生がスクランブルエッグ作りを行いました。コロナ禍で昨年度から調理実習ができなかったため、6年生の子たちにとっては初めての調理実習ということになります。ガスコンロの点火も初めてという子もいたようです。

食育の大切さが取り上げられるようになってきていますが、食事を自分で作る行為は将来自立していく上でも不可欠なことです。やはり、いろいろな経験をさせることは大切ですね。



地震・津波避難訓練

本校は海拔の低い場所に立地しているため、有事の際にはとにかく高い場所へ避難しなければなりません。今回の避難訓練では、その避難場所と経路の確認をすることを目的として行いました。潮平の高台にある「マチュウグァー」と呼ばれる広場が避難場所となります。



東日本大震災の際には、「津波てんでんこ」(家族は避難しているものと信じて自分は必死に非難する)の教えを守った子どもたちが助かったというエピソードは有名です。「備えあれば憂いなし」で、日頃から自分の命を守るためにはどう行動すべきかを子どもたちに理解させることはとても大事です。

第9回八重瀬町小学生バレーボール大会入賞 潮平キッズ

本校のバレーボールクラブの潮平キッズが先月行われた頭書の大会で3位に入賞しました。



潮平キッズでは現在部員募集中です。

「潮平っこよみきかせ会」

これまで1年生に限定していた読み聞かせボランティアですが、今月から学年を限定せずに広く募集をかけています。



子どもたちの様子を見に来がてら、参加してみませんか? 「潮平っこよみきかせ会」のグループラインへの参加は、右のQRコードから上原PTA副会長へ登録申請をお願いします。



12月3日(金)は授業参観です。

- 兄弟姉妹が在籍する世帯…3校時・4校時(10:35～12:15)
 - 在籍児童が1人の世帯…5校時(13:45～14:30)
- ※駐車場はありませんのでご了承ください。
※新型コロナの感染防止にご協力をお願いします。(検温、マスク着用、手指消毒、密を避ける等)